
Eu não vim 
condenar o mundo 
Quando Deus criou o mundo, Ele 
fez um lugar bom para o homem. 
Mas a desobediência separou o 
homem de Deus.  
Até hoje o homem continua 
pecando, fazendo obras más.  
Por seus pecados, o homem 
merece um castigo: a separação 
de Deus por toda a eternidade. 
 
Mas existe uma esperança 
Jesus Cristo veio ao mundo 
para buscar e salvar quem se 
havia perdido.  
Quando cremos em Jesus, 
nossos pecados são perdoados. 
Jesus veio salvar o mundo, não 
veio condenar ninguém. 

Mas quem recusa a Jesus 
está rejeitando a salvação. 
E está escolhendo passar a 
eternidade longe de Deus. 
 
Veja o que Jesus disse:  
“Deus enviou o seu Filho (Jesus) 
ao mundo não para que 
condenasse o mundo, mas para 
que o mundo fosse salvo por Ele. 
Quem crê nele não é condenado; 
mas quem não crê já está 
condenado, porquanto não crê no 
nome do unigênito Filho de 
Deus.” (João 3:17,18) 

_____________ 

Visite uma igreja evangélica. 
Lá as pessoas cantam, oram e 
recebem bênçãos de Deus.  
Não demore. 
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